

Zeitschrift: Le messager suisse de Paris : organe d'information de la Colonie suisse

Herausgeber: Le messager suisse de Paris

Band: 2 (1956)

Heft: 22

Rubrik: Le sport

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 21.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

UNION SPORTIVE SUISSE DE PARIS

L'Assemblée générale de cette société a eu lieu le samedi 13 octobre dernier au Soleil de Mogador. Une nombreuse assistance y prit part. Le Comité sortant fut réélu à l'unanimité sans changements.

Sur le plan sportif et activité, il est bon de signaler que l'U.S.S. de Paris est Membre Fondateur d'un Groupement pour l'organisation de rencontres de football se jouant uniquement le dimanche matin et groupant des équipes qui disputent les épreuves organisées par ce Groupement dans un but de se divertir sainement et dans un esprit de bons amateurs.

Ce Groupement comporte, cette saison 1956-57, trente-deux clubs de la Région parisienne, divisés en trois groupes comme suit :

- une première division de douze clubs, puis
- une deuxième division de dix clubs, et enfin
- une troisième division de dix clubs également.

L'équipe première de l'U.S.S. joue dans la première division et est actuellement en tête du classement.

Le Ministre de Suisse à Paris, M. de Salis, a offert à l'U.S.S. un superbe challenge que cette dernière a mis en compétition entre les 32 clubs précités.

Le premier tour éliminatoire de cette importante compétition, donnera lieu à 16 rencontres qui se sont déroulées le dimanche 4 novembre à 9 h. 30.

Les équipes première et seconde de l'U.S.S. se produiront dans cette compétition, souvent au Stade Pershing, près du champ de courses de Vincennes.

Aussi, si certains de nos compatriotes se trouvaient là dans les parages, un dimanche matin, qu'ils veuillent bien prendre la peine de rechercher une équipe de football jouant en maillot rouge avec croix blanche et ils assisteront alors à la lutte que livreront les équipes de l'U.S.S. qui chercheront à s'attribuer par de galants efforts la possession du dit challenge, tout en contribuant aussi à perpétuer le souvenir laissé par notre Ministre, Monsieur de Salis, parmi nous tous.

MON AMI LE CHAMPION

Je suis heureux et fier!... Je pose en effet, parmi mes amis, un authentique champion. Mais oui, un grand sportif. Un vrai de vrai.

Sa performance sensationnelle, il l'a réalisée dans l'après-midi du samedi 6 octobre, très exactement à 16 h. 43. Elle a eu pour cadre le Stade, — que dis-je — le boulodrome du restaurant « A l'Habitude », de notre compatriote Paul Gröbli, à Saint-Maurice, bien connu des gourmets du Cercle Suisse Romand.

Aucun journal n'ayant relaté l'exploit de mon ami, il me semble qu'il appartient au « Messager suisse » de réparer cet oubli, en informant ses nombreux lecteurs sportifs de l'événement en question.

Sachez donc que, régulièrement, chaque samedi après-midi, le boulo-

drome de « l'Habitude » est le rendez-vous de quelques compatriotes particulièrement soucieux de conserver — mais beaucoup plus souvent — de rattraper « leur ligne ». Des matches homériques y ont lieu et, le Beaujolais aidant, les boules s'envolent littéralement, les quilles s'abatent avec fracas et chaque coup est salué par les clamours des antagonistes.

Le samedi 6 octobre donc, les bâgarreurs se trouvèrent une nouvelle fois en lice, s'affrontant en une lutte sans merci, les dents serrées et l'œil mauvais. Parmi eux, mon ami, dans une forme éblouissante. Il envoya sa boule, fit un « Babeli ». Il recommença, en fit un autre, et ainsi douze fois de suite. Ce résultat maximum n'avait pas été atteint depuis 1925.

Le Beaujolais était-il assez noble

pour consacrer, comme il se doit, une pareille victoire ? Certainement pas. Un champion de cette classe ne pouvait être fêté qu'au champagne, ce qui fut copieusement fait...

Mais enfin, qui est cet As, ce grand Crack, ce nouveau « Ribot » parmi les quilleurs. Vous êtes certainement tous curieux de l'apprendre, pour vous précipiter chez lui, afin de le féliciter et lui faire part de votre admiration. Eh bien, ce grand champion a pour nom FREDI GOETSCHI, le sympathique caissier de l'Office National Suisse de Tourisme. Vous le connaissez très certainement. Il est d'ailleurs détenteur d'un autre record, celui du recrutement des abonnés au « Messager ». Comme vous le voyez, mon ami est un Sportif complet.

G. BICHSEL.